
Protokoll: 

Auf Nachfrage des Ausschusses, ob beim Eigenbetrieb bereits Elektrofahrzeuge eingesetzt werden, 

erklärt der Werkleiter, dass zum jetzigen Zeitpunkt ein Fahrzeug vorhanden ist, dessen Anschaffung 

mit 26.000 € gefördert wurde. Bei dem Fahrzeug handelt es sich um einen sog. StreetScooter. Das 

Fahrzeug ist derzeit als Müllwagen im Einsatz. 

 

Des Weiteren kommt aus dem Gremium die Frage, ob und wie die Gewinne aus der Versteigerung 

der alten Fahrzeuge verzeichnet wird. Die Verwaltung erklärt, dass die Gewinne beim Eigenbetrieb 

verbleiben und über den Jahresgewinn ausgewiesen werden. 

 


